

「進んで学ぶ 谷川の子」

谷小だより

3つの合言葉 「見通す」「やりぬく」「振り返る」

北斗市立谷川小学校
学校便り NO. 2
☎ 73-2070
令和5年5月31日

協力することの大切さを学んだ運動会

校長 三宅 貴裕

5月27日(土)、多くのご来賓ならびに保護者の皆様をお迎えして大運動会を実施しました。当日は、子ども会育成連絡協議会の皆様に駐車場での車の誘導をお願いしました。側面からのご協力に心より感謝申し上げます。

5月の連休後、運動会へ向けての練習が本格化する中、子どもたちは本番へ向けての意気込みを自分のめあてとして具体的に設定しました。学級通信に掲載されためあての一部を紹介します。

- 「リレーで負けないで、あきらめないで、4位になっても、2位になっても、1位のチームにはく手する。」
- 「リレーでぬかされても、あきらめないで走りたい。」
- 「ラジオ体操でびしっと手をのばす。」
- 「リレーでなるべく早くバトンを渡せるようにする。」



谷川小学校の運動会のよさは、開会式や閉会式、団体競技のはじまりやおわりに正しい姿勢を維持して場に臨むことができることです。集団での活動体験を通して、気持ちのよい挨拶や返事の仕方を学びます。そこで培った力は、全校朝会や卒業式等の場面でも発揮されることによって、より確かな力となって身に付きます。



谷川小学校の運動会のもう一つのよさは、運動会の練習期間を通して協力することの大切さを学ぶところです。昨年度までは、1年生から3年生までの運動会と4年生から6年生までの運動会に分けて実施していました。そのため、普段の練習や通し練習もそれぞれの学年の組み合わせを単位として積み重ねていきます。

低学年の練習の時間には、3年生が玉入れのかごのついた棒を運んだり、運命走の時には2年生が競技の準備や本番の用具のお手伝いをしたりします。大きな学校では、高学年の児童が用具係として役割を担うところですが、その役割を小さい学年の頃から経験することによって、運動会を支えるために貢献することの大切さを学んでいきます。



今年度の運動会は全校一斉での開催となりましたが、高学年の児童による用具係の役割は設けずに、普段の練習時の学年の組み合わせの中ですべての役割を担ってもらいました。互いに支え合い、助け合って運動会を創りあげる経験ができました。

今年の児童会の皆さんが考えてくれた運動会のスローガンは『協力して 正々堂々 戦おう』でした。子どもたちは自分たちの活躍の姿を通してスローガンを体現してくれました。谷川小学校のよさが遺憾なく発揮された運動会となりましたことをとても嬉しく思っております。

各ご家庭の皆様におかれましては、本番まで側面よりお子さんの練習を励まし、支えていただきましたことに心よりお礼申し上げます。

参観日・PTA総会・学級懇談

最初の参観日があり、学校生活の様子を見ていただきました。PTA総会と学級懇談にも多数の参加、ありがとうございました。

交通安全教室

敷地内にコースを作り、自転車教室を行いました。交通指導員さんに、安全な乗り方を詳しく教わりました。



楽しかった春の遠足

1～4年生が四季の杜公園と昭和公園に行ってきました。きれいな桜のもと、楽しく過ごしました。



R228クリーン作戦

たてわり班で場所を分担して、中学生と一緒にごみ拾いをしました。どのグループもがんばってたくさんのごみを拾っていました。児童会のあいさつや各班長さんの反省も、とてもよかったです。



日	曜	主な行事
6	火	全校朝会
7	水	尿検査3次 だるまちゃん(6年)
8	木	避難訓練
9	金	委員会 歯科検診
12	月	社会科見学(4年)
13	火	街頭指導1班
14	水	修学旅行1日目 だるまちゃん(1年)
15	木	修学旅行2日目
16	金	6年休養日
19	月	校外学習(1・2年)
20	火	知能検査(1年)
21	水	だるまちゃん(2年)
23	金	クラブ活動
27	火	食育(1年) 特別5時間
28	水	学力向上Study Day だるまちゃん(3年)

前浜学習(アサリ採り体験)

3年生以上のたてわり班で、アサリ採り体験をさせていただきました。漁師さんにコツを教わりながら、熊手を使って石をよけ、見つけていきました。

